

ジャパンアミューズメントエキスポ 2014 『接客デモンストレーション』 参加報告

2月14日（金）、15日（土）の二日間、千葉県の幕張メッセで「ジャパンアミューズメントエキスポ 2014」（JAEP0）が開催されました。JAEP0は国内最大級規模のアミューズメント・エンターテインメント産業の総合展示会で、2日間で11,367名の来場者で賑わいました。当プロバグループは、14日（金）に開催された、一般社団法人全日本アミューズメント施設営業者協会連合会主催イベント『第5回 接客デモンストレーション』に参加しました。

今回で5回目となる『接客デモンストレーション』は、これまでで最多の9社が参加。接客のレベルの勝敗を競うのではなく、「各社の特色を活かした接客対応を披露し、参加各社はもちろん、来場者の方が一つでも多くの良い対応事例を自社に持ち帰り、ゲーム業界を活性化させること」が目的となっています。その中で、当グループより参加した株式会社プロボックスの女性パートナースタッフ2名は「初心者にゲームの楽しさを伝える対応」というテーマで、各社の精鋭が演じる中、初参加ながらも日頃の接客対応の成果を十分に発揮することができました。

私たち、プロバグループは、これからも「遊び」が持つ可能性を信じ、お客様と楽しさや喜びを共有することを大切に、日々の生活の活力となれるような企業でありたいと願っています。



「ジャパンアミューズメントエキスポ2014 in 千葉幕張メッセ」